

Confraternidad Guanacasteca

*Defendiendo los Derechos Humanos,
Ambientales y Sociales por un Guanacaste más
Justo, Solidario y Equitativo.*



COMUNICADO AL PUEBLO DE COSTA RICA

PRIVILEGIOS DE AYER SIGUEN INTACTOS

CHAVES NO SE COME LA BRONCA

Hace años venimos denunciando los privilegios de la camarilla de azucareros en Costa Rica: LAICA (Liga Agrícola Industrial de Costa Rica), entre cuyas figuras principales están la familia Arias Sánchez y Álvaro Jenkins, ex presidente de UCCAEP.

Ahora denunciemos ante la opinión pública, la opacidad con que se maneja su puerto en Punta Morales, a través del cual se importan y exportan miles de toneladas de carga a granel y líquida, desde y hacia puertos en todo el mundo. Esto sería normal si allí hubieran los controles de aduanas, migración, hacienda y seguridad que tal operación exige. Pero no.

En Costa Rica, el puerto de LAICA carece de tales controles, y el gobierno de Rodrigo Chaves ha mantenido esta situación. Así lo confirmó el Ministerio de Seguridad Pública luego de que una sentencia de la Sala Constitucional los obligó a responder nuestras preguntas.

Pasados más de 3 años de este gobierno, nadie en el Ministerio de Seguridad sabe nada de ese puerto. Ahora prometieron ir a conocerlo pronto.

Pertenecen a LAICA los mismos que usan el 50% del agua de Guanacaste pagando solo 20 centavos de colon por cada m³ que consumen. Los que hacen quemas de 30.000 hectáreas de caña sin que se les pidan estudios de impacto ambiental. Los que usan aviones y demás medios para fumigarnos con agroquímicos. Los que tienen contaminados nuestros ríos.

Confraternidad Guanacasteca



Los que nos venden el azúcar muy por encima del precio internacional, ganando un 300% sobre su precio de exportación. Los que destilan alcohol y quieren quedarse con FANAL.

La poderosa camarilla azucarera de LAICA tiene dos ministros en su Junta Directiva. Uno de ellos, Víctor Carvajal del MAG, confiesa no saber nada de nada sobre este puerto. Tampoco de otras cosas.

No somos diabéticos. Nos gusta el azúcar. Pero no nos gustan los abusos.

No nos gusta LAICA. Por sus privilegios. Legalizados o no. Abusan. No cumplen leyes. Generan daño social y ambiental. ¡¡¡¡HAY QUE TERMINAR CON LOS PRIVILEGIOS!!!!

El AGUA ES VIDA. Agua potable, prioridad constitucional.

Gadi Amit

ASOCIACIÓN CONFRATERNIDAD GUANACASTECA

Correo confraternidad_gte@yahoo.com

Anexamos:

- Respuesta recibida del MSP
- Datos del puerto privado en Punta Morales